

2. Überhöhte Stickstoffeinträge reduzieren

Postulat Andreas Hasler (GLP, Illnau-Effretikon), Theres Agosti Monn (SP, Turbenthal), Thomas Forrer (Grüne, Erlenbach) vom 9. Dezember 2019

KR-Nr. 381/2019, Entgegennahme, keine materielle Behandlung

GPK Geschäftsprüfungskommission

Ratspräsident Dieter Kläy: Der Regierungsrat ist bereit, das Postulat entgegenzunehmen. Wird ein anderer Antrag gestellt?

Sandra Bossert (SVP, Wädenswil): Die SVP-Fraktion verlangt die Diskussion.

Ratspräsident Dieter Kläy: Es ist Ablehnung des Postulates beantragt. Das Postulat bleibt auf der Geschäftsliste.

Das Geschäft ist für heute erledigt.